



*La Faculté des sciences de l'éducation de l'Université Laval,
le Bureau d'accueil et d'animation de l'Université Laval
et la Soka Gakkai internationale du Canada*

vous invitent à visiter l'exposition

GANDHI, KING, IKEDA : le choix de la non-violence

*Une exposition conçue par la
Chapelle internationale Martin Luther King Jr.
(Morehouse College, Atlanta)*

*présentée dans le hall du 1^{er} étage, Pavillon Charles-De Koninck,
du mardi 22 au vendredi 25 avril 2008, de 10 h 30 à 16 h 30.*



Marcel Monette, doyen
Faculté des sciences de
l'éducation de l'Université Laval



Guy St-Michel, directeur
Bureau d'accueil et d'animation
de l'Université Laval



Vincent Fauque
SGI (Soka Gakkai internationale)
du Canada